

les années passées, grand'messe et vêpres suivies du salut solennel du Saint-Sacrement. Sa Grandeur Mgr. l'Evêque assistait accompagné de MM. les chanoines Sylvain, Supérieur du Séminaire et Bernier, curé de Ste-Anne de la Pointe-au-Père. Etaient en outre présents MM. les prêtres de l'Evêché, de la Cure, des paroisses voisines, du Séminaire, et les étudiants du Grand et du Petit Séminaire. Le Rév. M. Larrivée, professeur de Théologie dogmatique était le célébrant, et le sermon de circonstance a été donné par le Rév. M. Gervais, professeur de Rhétorique. Sous la direction du Rév. M. Audet, préfet des études, les écoliers ont fait de magnifique musique instrumentale et vocale. Le soir il y a eu discussion scolastique entre deux étudiants en philosophie.

—Nous avons lu avec plaisir dans la *Vérité*, No. du 10 mars, la requête qu'une délégation de la vallée de la Matapédia présentait le 8 février dernier, au nom des colons de cette région, à l'honorable Exécutif de la province de Québec, et le discours que le Rév. P. Pacifique de Ristigouche, l'un des délégués, a prononcé à cette occasion. La requête expose brièvement mais d'une manière très-pratique, ce qu'il est nécessaire de faire pour le dévoilement de cette riche et vaste région. On dit que le Gouvernement doit prendre la chose en sérieuse considération. L'importance de l'œuvre de la colonisation pour notre province; les avantages exceptionnels qu'offre la vallée de la Matapédia; les suggestions pratiques de la requête; les raisons solides données dans le discours du R. P. Pacifique, et le patriotisme de nos gouvernants, nous font espérer que l'on acquiescera aux sages et patriotiques demandes des braves colons de la Matapédia.

—Sa Grandeur Mgr, l'Evêque de Rimouski et M. le Supérieur du Séminaire sont allés à Québec pour la bénédiction de la nouvelle chapelle du Séminaire de cette ville, le 15 mars. On sait que le 1er janvier 1888 l'ancienne chapelle riche en tableaux de prix devenait le proie des flammes. Grâce aux dons généreux du clergé et des anciens élevés on a pu la refaire à neuf. Ce nouveau temple est très riche par ses matériaux, ses ornements et les quelques tableaux qui ont pu échapper à l'incendie; mais ce qui fait sa richesse principale, c'est une collection de plus de 5000 reliques de saints, parmi lesquelles se trouve, dit-on, la plus considérable et la plus belle relique de sainte Anne que l'on ait en Amérique.